

Fundado en 1976 Año L Número 17.632

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,50 euros Sábado

8 de noviembre de 2025

Música

Aitana triunfa y Rosalía deslumbra en LOS40 Music Awards - P40

# Vox exige al PP más dureza con los menores inmigrantes en Valencia

Abascal quiere que el pacto sea la base para futuras negociaciones

M. VIEJO / M. GONZÁLEZ E. GARCÍA DE BLAS Madrid

El PP y Vox han iniciado discretas negociaciones para elegir al sustituto de Carlos Mazón al fren-

## **PSOE y Sumar** aceleran las leyes que han contado con el apoyo de Junts

#### JAVIER CASQUEIRO Madrid

El PSOE y Sumar van a acelerar la tramitación de varias leyes que cuentan con el apoyo de Junts, pese a las tensiones con el partido independentista. En los últimos plenos del año, aspiran a aprobar proyectos clave para mantener viva la legislatura.

te de la Generalitat Valenciana. La dirección nacional del PP se mantiene formalmente al margen, aunque supervisará el resultado para evitar repercusiones en próximas elecciones, especialmente en Extremadura. El principal punto de fricción es la política sobre menores inmigrantes, donde Vox mantiene una postura

. Ignacio Garriga y Montserrat Lluis lideran el equipo negociador de Vox, reflejando la relevancia que Santiago Abascal otorga a este pacto, que busca usar como modelo para futuros acuerdos con el PP sin necesidad de entrar en los gobiernos. Por parte popular, participan Susana Camarero y Vicente Martínez-Mus.

Los ultras exigieron ayer al PP que designe ya al candidato por el que opta para suceder a Mazón. Los populares quieren elegir un presidente transitorio hasta 2027 y el favorito es Juan Francisco Pérez Llorca, actual secretario general del partido. —P14 Y 15



## **Babelia**



Svetlana Alexiévich, en septiembre en su casa en Berlín. SERGEY

Svetlana Alexiévich Escritora

"La América y la Rusia profundas se sublevaron y la democracia retrocede"

La premio Nobel de Literatura reflexiona sobre el convulso presente, la guerra que inició Putin contra Ucrania y el futuro de su país

# El cierre de la Administración obliga a cancelar centenares de vuelos en EE UU

Algunos controladores han pedido la baja tras quedarse sin cobrar

#### JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ Washington

El cierre parcial de la Administración de Estados Unidos ha causado una saturación del sistema aéreo del país que ha obligado a cancelar más de 2.500 vuelos. Los casi 13.000 controladores aéreos y los miles de trabajadores de seguridad de los aeropuertos llevan sin cobrar su salario desde el 1 de octubre y muchos han decidido cogerse bajas para buscar otra fuente de ingresos.

**EDITORIAL EN P10** 

## Golpe policial a un cartel criminal que busca asentarse en España

## ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA

La Policía ha desmantelado la primera célula del Tren de Aragua en España, una operación que ha acabado con 13 detenidos. Se frustra así el intento de esta banda de origen venezolano, que se ha extendido a varios países, de asentarse en Madrid y Barcelona. Entre sus actividades criminales suman asesinatos, secuestros y narcotráfico.

### Ciencia

**Muere James** Watson. codescubridor de la estructura del ADN \_P31

#### **Marcha Verde**

España se desvanece en el Sáhara 50 años después -P5